



Einsendung 01/18 SV in die Januar-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Gedanken zum Jahreswechsel

Die Schwyzer Schützenveteranen schauen mit viel Freude auf das Jahr 2017 zurück und werfen einen Blick in die Zukunft.

Der Vorstand des Schwyzer Schützenveteranenverbandes konnte durchs Jahr wiederum von vielen guten Resultaten seiner Veteranenschützen Kenntnis nehmen. Speziell zu erwähnen sind nochmals:

- Der Silber- und Bronze-Medaillengewinn anlässlich des Finals SVEM-Luftpistole durch Walter Züger, Altendorf und Christian Gwerder, Ried-Muotathal.
- Der Gewinn der Bronzemedaille durch den Pistolenschützen Arnold Kälin, Euthal über 25m Veteranen D am JU+VE-Final in Thun.
- Das ausserordentliche Pech von vier weiteren Schützenkameraden welche sich am JU+VE-Final mit der „ledernen Medaille“ zufrieden geben mussten, wobei meistens nur gerade ein winziges Pünktlein zum Edelmetall fehlte.

Freude herrscht in der Verbandsspitze über die neue Standarte, welche in einer würdigen Feier anfangs Juli in Gross und Einsiedeln geweiht wurde. Freude herrscht aber auch über die eigene Homepage (www.svvs.ch) welche seit anfangs April bereits rund 3000 Klicks zu verzeichnen hat.

Aktive Mitglieder erfreuen den Vorstandsvorstand. Aktivitäten seitens des Verbandes sind auch im 2018 angesagt.

Veranstaltungskalender 2018

15. Februar	Generalversammlung Unterverband Höfe in Freienbach
19. März	Generalversammlung Unterverband March in Reichenburg
7. April	108. Kantonale Veteranen-Jahrestagung in Brunnen
14. April	Delegiertenversammlung des VSSV in Glovelier
29./30. Juni	Kantonales Veteranenschieszen 300m in Schwyz (Burg) und 50/25m in Ibach-Schwyz
22. August	Veteranenschieszen Unterverband Höfe in Pfäffikon
25. August	Veteranenschieszen und Generalversammlung Unterverband Inner-schwyz in Ried-Muotathal
29. August	Veteranenschieszen Unterverband March in Altendorf
8. September	Veteranenschieszen und Generalversammlung Unterverband Einsiedeln in Gross
27. Oktober	JU+VE-Final in Thun



Für das Jahr 2018 wünscht der Vorstand des SVVS allen Veteraninnen und Veteranen viel Gefreutes, vor allem gute Gesundheit, viele kameradschaftliche Stunden im Kreise Gleichgesinnter und in den Wettkämpfen möglichst viele Mouchen.